
 

 

CONSEIL MUNICIPAL 

 SEANCE DU MERCREDI 19 JUILLET  2023 à 20H00 

------------------------- 

PROCES VERBAL 

---------------------------- 

L'an deux mil vingt-trois, le 19 juillet, Le Conseil Municipal de la commune de Vassieux en Vercors dûment 

convoqué, s'est réuni en session ordinaire à la Mairie 

Sous la Présidence de Monsieur Thomas OTTENHEIMER Maire 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 13/07/2023 

Nombre de Conseillers en exercice : 8   Présents :  7 Votants : 7 

Conseillers municipaux Présents : - Nelly GUILLET - Thomas OTTENHEIMER - Dominique GUILLET - Denis 

PELLISSIER- Rachel MAGNIN - Nicolas MORFIN - Christophe TORREGROSSA  

Excusé : Anthony AUDRAPT  

Secrétaire de séance : Denis PELISSIER  

Autre(s) personne(s) présente(s) : Audrey CHARRASSON  

 

Ordre du jour : 

 

 Approbation PV et compte rendu conseil du mois de juin 

 Désignation Secrétaire de séance 

 Tirage au sort pour le prochain petit déjeuner des habitants 

 Préparation commémoration du 21 Juillet / repas des habitants 

 Aménagements Urbains et reprises des réseaux humides : lancement des consultations auprès des entre-

prises 

 Périscolaire 2023/2024 

 Organisation accueil périscolaire 2023-2024 et approbation règlement périscolaire  

 Contrat ATSEM rentrée 2023-2024 

 Contrat Périscolaire rentrée 2023-2024  

 Compte rendu Conseil Ecole 3eme trimestre et compte rendu réunion sur l’avenir des écoles du plateau 

 Mise à jour règlement salle des fêtes et tarification 

 Chaufferie Collective SDED : lancement schéma directeur  

 Concessions funéraire - délibération à compléter 

 Avis sur délaissé de voiries secteur Proncel dans le cadre du projet des Sublimes Routes 

 Délibération sur Compétence CCRV -Sites Escalade 

 Gelinotte : Prorogation de la convention d'occupation avec l'ALAVV 

 Urbanisme  

 Suivi dossier en cours 

 Révision PLU : préparation réunion DDT et Chambre d’agriculture  

 Avis sur motions de soutien  

 Demande de subvention Jeunes Agriculteurs Royans Vercors pour organisation Comice 

 Compte rendu réunions  

 Questions diverses 



 

Thomas Ottenheimer ouvre la séance, et constate que le quorum est atteint, par conséquent la séance du 

conseil municipal peut se tenir 

 

1. Approbation PV et compte rendu conseil du mois d’avril -mis en ligne sur le site 

 

2. Désignation Secrétaire de séance : Denis Pellissier 

 

3. Tirage au sort habitants : le prochain petit déjeuner avec les habitants est fixé au samedi 12 août 2023 

à 9h00 

 

4. Préparation des cérémonies du 21 juillet :  

 

Une information a été faite auprès des habitants via des affiches et un publipostage pour les inviter à 

participer aux cérémonies et au repas des habitants. Comme les années précédentes, les habitants seront 

associés à la cérémonie au martyrologe par la lecture des témoignages et au dépôt des fleurs. 

 

5. Aménagements Urbains et reprises des réseaux humides :  

 

Les élus sont informés que le financement de la traversée de village (depuis l’aire de la Pouillette à la sortie 

est en direction du Col du Rousset) est globalement bouclé suite à la réponse favorable de l’Etat à travers la 

DETR. Avec les subventions cumulées du Conseil Départemental, de la Région et de l’Etat, le taux de 

financement maximum de 80% est atteint. C’est une belle réussite collective d’avoir réussi à convaincre les 

financeurs du bien-fondé de ce projet. 

 

Il est proposé aux élus de lancer dans les plus brefs délais les consultations auprès des entreprises pour la 

reprise des réseaux afin qu’ils puissent être engagés dès cet automne. Soumise au vote, la proposition est 

validée à l’unanimité des présents. 

 

Quant aux travaux de réaménagement de surface, ils seront engagés en 2024 à partir du printemps suite à 

une consultation qui sera engagée fin 2023.  

 

Une réunion publique sera organisée le 8 septembre 2023 à 20h pour présenter plus en détail le projet.  

 

 

6. Périscolaire 2023-2024 

 

Pour répondre aux enjeux de l’accueil des enfants sur le temps périscolaire, et afin d’avoir une vision plus 

précise, un questionnaire a été transmis aux familles de l’école et aux futures familles qui habitent notre 

commune.  

 

A la lecture des questionnaires, les élus valident le renouvellement de l’accueil périscolaire de la pause méri-

dienne (cantine) selon les mêmes modalités que les années précédentes. Par contre, après étude comparative 

avec les autres écoles du plateau, il est décidé de ne pas donner suite à la demande de certains parents qui 

ont exprimé le souhait que la mairie propose les repas. Cette décision a été prise pour des questions de coût 

(surcoût d’environ 7 Euros par repas et par jour), d’investissements complémentaires (la mise en place d’une 

cantine scolaire nécessite du matériel que nous n’avons pas) et pour des questions règlementaires spécifiques 

applicables aux cantines scolaires. Il est toutefois précisé aux parents que l’épicerie/traiteur de Vassieux est 

disposée à fournir des repas aux familles qui le souhaitent. 

Concernant l’accueil périscolaire du matin et du soir, le conseil municipal n’a pas été en mesure de se 

positionner dans la mesure où les besoins exprimés dans les questionnaires sont peu nombreux, très 

spécifiques et parfois hypothétiques. Une rencontre sera proposée aux parents le 03 Août afin de mieux 

cerner/comprendre les besoins et une décision définitive sera prise lors du conseil municipal du 30 Août et 

communiquée à la rentrée avec la diffusion du règlement de l’accueil périscolaire. 



 

 

Concernant le renouvellement du contrat de Dorothée Delgrange qui assure les fonctions d’ATSEM, il est 

décidé de créer un poste en CDI à temps non complet sur les fonctions d’agent animation mise à disposition 

de l’école et du périscolaire. Soumis au vote, cette proposition est validée à l’unanimité 

7. Mise à jour Règlement de la Salle des Fêtes et nouvelle tarification 

 

Après une rencontre avec les différentes associations Vassivaines, le règlement et les tarifs de la salle des 

fêtes seront donc modifiés comme suit 

 

 Mise en place d’une tarification Hiver/été 

 Disparition du forfait ménage  

 Mise en place de forfait spécifique pour les associations Vassivaines avec une tarification simplifiée 

 

Soumise au vote, la proposition est validée à l’unanimité des présents 

 

Il a par ailleurs été évoqué les photocopies qui étaient jusqu’à présents offertes aux associations de la 

commune. En raison du nombre de plus en plus conséquent qui engendre des surcouts de dépassement de 

forfait, il est proposé la mise en place d’un forfait annuel gratuit de 100 copies couleurs et 100 copies noir et 

blanc aux associations vassivaines et de faire payer les copies supplémentaires. 

Soumise au vote, la proposition est validée à l’unanimité des présents 

 

 

8. Chaufferie Collective SDED : lancement schéma directeur  

 

Dans le cadre d’une rencontre avec la présidente du SDED, il a été évoqué la nécessité de lancer un schéma 

directeur du réseau de chauffage car le budget de la chaufferie -géré et financé par le SDED reste durable-

ment déficitaire (Le SDED a dû abonder le budget de la chaufferie de 150 000€ pour assurer la pérennité du 

budget jusqu’à l’échéance des contrats de 2026.  

 

Le SDED propose aux abonnés de participer aux travaux du schéma directeur en désignant 2 représentants. 

qui siégeront à ce comité de pilotage. La Commune propose d’informer les abonnés et de leur mettre à dis-

position une salle de réunion afin qu’il puisse se retrouver et désigner leurs représentants. 

9. Concession funéraire  

 

Le service de contrôle de la légalité de la préfecture de la Drôme a demandé de compléter la délibération 

prise en février 2023. Soumise au vote, cette proposition purement « technique » est validée à l’unanimité 

des présents 

 

10. Avis sur délaissés de voirie à Proncel :  

 

Les élus sont informés de la proposition du département de revégétaliser les délaissés de voirie en bordure 

de voirie départementale et leur avis est demandé pour renaturer le délaissé de Proncel. Ce projet n’obtient 

pas l’assentiment des élus, qui n’y voit pas la nécessité de reprise sur ce site. Cette décision sera 

communiquée aux services du département. 

 

11. Délibération sur convention avec CCRV pour les sites escalades 

 

Suite au déconventionnement des sites par la Fédération escalade et en réponse aux arrêtés et interdictions 

prises par les propriétaires de ces sites (dont Vassieux avec le Précipice de corbières) la CCRV propose de 



 

prendre cette compétence et permettre ainsi la réouverture de ces lieux. Soumise au vote, la proposition est 

validée à l’unanimité des présents 

 

12. Gélinotte : Avenant de prorogation de la convention d’exploitation avec Association ALAVV  

 

En l’absence de conclusion de vente, il est proposé de proroger jusqu’au 31 décembre 2023 l’accord qui lie 

actuellement la commune à l’association ALAVV jusqu’au 31 Août. Soumise au vote, la proposition est validée 

à l’unanimité des présents 

 

13. Urbanisme  

 

Pour mémoire, les élus sont informés de la réunion importante qui se tiendra le 03 Août avec les services de 

la DDT et de la Chambre d’Agriculture concernant les changements de destination et les projets d’accueils 

touristiques en zones agricole et naturelle.  

 

Par ailleurs, une réunion est également programmée le 02 Aout avec la Directrice de la DDT afin de présenter 

la commune, d’évoquer les projets en cours et d’aborder les difficultés rencontrées sur l’urbanisme. 

 

14. Avis sur motions de soutien 

 

Les élus de la commune sont régulièrement sollicités vis diverses motions ou délibérations de soutien, ces 

dernières sont à chaque fois présentées aux élus qui décident de la suite à donner : 

 

 Motion de soutien pastoralisme déposée par le conseil départemental de la Drôme ; les élus à 

la majorité décident de d’associer à cette motion 

 Soutien auprès de la FDSEA « Manifeste pour un élevage de ruminants durable au service de 

territoires vivants » : les élus à la majorité décident de d’associer à cette motion 

 

15. Demande de subvention Jeunes Agriculteurs Royans Vercors pour organisation Comice le 19 aout 

2023 à St Thomas  

 

La commune ayant déjà consommé l’ensemble de ses crédits, il ne sera pas possible d’apporter un soutien 

financier cette année. Il sera proposé aux JA d’organiser sur 2024 le comice sur la commune de Vassieux et 

de déposer une demande de soutien financier avant le vote du budget 2024. 

 

16. Compte rendu des réunions : 

 

Une synthèse des principales réunions qui se sont tenues depuis le conseil du 07 Juin est présentée aux élus : 

comités syndicaux du Parc du Vercors, Conseil d’administration et Assemblée Générale du Piroulet, cérémonie 

du 18 Juin au Mont Valérien, commissions CCRV, réunion autour du projet d’extension du Musée de la 

Résistance, lancement de la bande dessinée des « Compagnons de la Libération » dédiée à Vassieux, schéma 

directeur Assainissement (…) 

Prochain conseil le 30 aout 2023 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h00 

 

Le secrétaire de séance,      Le Maire 

Denis PELLISSIER     Thomas OTTENHEIMER 


